

RESALTAN AGENDA

## Avala INE creación del Frente Amplio

**Podrá usar tiempos oficiales, pero aspirantes no pueden aparecer**

POR AURORA ZEPEDA  
azepeda@gimm.com.mx

El Consejo General del INE aprobó la creación del Frente Amplio por México, integrado por PAN-PRI-PRD, mantienen su prerrogativa de utilizar spots de radio y televisión para promocionar los temas del frente, pero tienen prohibido usarlos para personas aspirantes a coordinar el

Frente.

Al hablar de esta creación, Víctor Hugo Sondón, representante panista, explicó que decidieron iniciarlo ante el “retroceso social” que vive el país y para que se convierta en una herramienta para la ciudadanía a fin de construir “una agenda común que reconcilie las causas ciudadanas”.

El priista Gerardo Triana resaltó que la agenda del Frente defenderá la vida democrática del país y propiciará más acercamiento con la sociedad civil sobre problemáticas que aquejan a los mexicanos.



Foto: Mateo Reyes

Víctor Hugo Sondón expresó que el Frente se formó para enfrentar el “retroceso social” que vive México.

**3**

**PARTIDOS**

integran en Frente Amplio por México, que ya lleva a cabo un proceso para un gobierno de coalición.

Dijo que construirán “un escenario colectivo de pluralidad de ideas, trabajo y acciones en la construcción de un México más inclusivo y sostenible”.

Ángel Ávila, representante del PRD, aseguró que no cometerán irregularidades como gastar dinero excesivamente, como Morena.

“La decisión de tres partidos es caminar con las

organizaciones civiles que salieron a marchar, y estamos trabajando de forma conjunta para construcción del Frente para tener una agenda de país,” comentó Ávila.

Las consejeras Claudia Zavala, Carla Humphrey y Rita Bell López, así como Jorge Montaña, y la presidenta Guadalupe Tadel, plantearon la necesidad de acotar el tema de los spots de radio y televisión y modificar la redacción del acuerdo.

Eurípides Flores, representante de Morena, criticó el proyecto porque no prohibía el uso de tiempos de Estado y pidió que no se aprobara para regresarlo a comisiones, cuestionó que los aspirantes sigan siendo legisladores y que estén realizando eventos en lo “oscuro”.